
VEGA VII - Produktionsstopp?
Beitrag von „DataV“ vom 14. Juli 2019, 12:15

Ich schätze, bis amd eine Karte bringt, die die 2080ti hinter sich lassen kann, hat NVIDIA
wieder selbst was in petto um dagegen zu halten...

Aber ja die Vega VII soll in etwa einer 2080 entsprechen. Mal ist die eine Karte vorne, mal die
andere (häufiger wohl die 2080)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43528-vega-vii-produktionsstopp/?postID=517017#post517017
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